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Nace un foro para potenciar el tirón turístico de Málaga  
Málaga Miércoles, 11 de Julio de 2007 
02:54 F. J.  
n MÁLAGA. Casi todo se puede comprar y vender, pero en cualquier transacción tan importante 
como un buen producto es un buen marketing. Las ciudades deben diseñar sus propias marcas que 
las diferencien de otras metrópolis y así atraer visitantes. Con este objetivo nació ayer el Fórum del 
Turismo Málaga Ciudad, que pretende consolidar a la capital como destino y convertirse en un 
escenario permanente de intercambio de ideas. 
La iniciativa, impulsada por el Ayuntamiento de Málaga y los empresarios, busca aprovechar el 
impulso que supondrá la llegada del AVE a Málaga y la ampliación del aeropuerto para diseñar 
estrategias de promoción y planificación turística. 
"El foro se reunirá una vez al mes para analizar la situación del turismo en la ciudad. Con ello, 
pretendemos conocer las demandas del sector y de los propios turistas para definir líneas de 
actuación conjunta", explicó el alcalde Francisco de la Torre. 
El tema estrella de la primera reunión del foro fue el efecto que tendrá la llegada del AVE a la ciudad 
a finales de año. En este sentido, se abordó la necesidad de crear una estrategia de promoción 
coordinada entre el sector público y privado para aprovechar al máximo el tirón turístico que tendrá 
la llegada de este transporte. 
Asimismo, se retomó la idea de promover la organización de un gran evento "o la suma de 
pequeños eventos", dijo el alcalde, quien se mostró convencido de que Málaga es una ciudad que 
"se vende muy bien".  
En este sentido, destacó la importancia del turismo cultural, deportivo y de reuniones para reforzar 
este destino urbano que, según recoge Exceltur en un informe, ha experimentado un gran avance en 
los últimos meses.  
El presidente del Consejo de Turismo de la Confederación de Empresarios de Andalucía (CEA), 
Miguel Sánchez, mostró su disposición a financiar algunas de las actuaciones que se deriven de 
este foro "dentro de un orden".  
Sánchez explicó que la temporada de verano marcha bien y, aunque no ofreció porcentajes de 
ocupación media, cree que será mejor que en años anteriores, sobre todo en la Costa del Sol, 
Huelva y Almería. 

 
 


